



Pressekonferenz am 15.06.2011 im Hause der PSD Bank Westfalen-Lippe

Pressemitteilung zur 7.PSD-ADAC Kiepenkerl Klassik

- Michael Brauer, dem Organisationsleiter der 7.PSD-ADAC Kiepenkerl Klassik, ist es auf verschiedenen Oldtimerveranstaltungen in ganz NRW gelungen, Oldtimerfreunde mit wunderbaren historischen Fahrzeugen für die Ausfahrt am 27. und 28. August zu begeistern.
- Bis dato liegen bereits 65 Nennungen (Anmeldungen) zur Veranstaltung vor.
- Der „Wertungslauf zum ADAC Classic Revival Pokal für Automobile“, der während und mit der Kiepenkerl Klassik ausgetragen wird, geht in eine bundesweite Wertung von Oldtimerrallyes des ADAC für die daran teilnehmenden und startenden Teilnehmer ein.
- Bei der Streckenplanung, Ausarbeitung und Führung wird die professionelle Arbeit des Automobil-Club Münster diesjährig durch Karl-Gustav Sander unterstützt um somit eine noch facettenreichere Oldtimerausfahrt durchführen zu können.
- Zudem ist es für die Streckenplanung des Automobil-Clubs Münster von höchster Priorität, dass keine Anliegerstraßen angefahren werden. Bürger, Anwohner und Zaungäste sollen nur ihre Freude an den alten Schnauferln und den schönen chromblitzenden Karossen haben. An neuralgischen Punkten der Strecke werden Anwohner mit einem persönlichen Gespräch über die Durch- oder Vorbeifahrt der Rallye informiert.
- Georg Meyering ein wandelndes Automobil-Lexikon, mit unglaublichen Kenntnissen über Fahrzeuge, Details, Modellvarianten, Entstehungsgeschichten und technische Finessen. Seine Art, berühmte wie einst alltägliche Autos mit Anekdoten zu schmücken, ist über die Grenzen des Münsterlandes weit bekannt. Wir freuen uns sehr, dass er die 7.PSD-ADAC Kiepenkerl Klassik am Hafenplatz und auf dem Domplatz wieder moderieren wird.
- Im vergangenen Jahr fand die Band „KONTIKI“ hervorragenden Anklang bei unseren Gästen und Oldtimerfreunden, sodass sie am Samstagabend wieder live auf der Bühne steht und in die Tasten und Saiten greifen wird.
- Der Automobil-Club Münster wird mit einem Stand auf dem münsterschen Hafenfest vertreten sein und unter anderem über die 7.PSD-ADAC Kiepenkerl Klassik informieren.

Ihre Ansprechpartner:

Michael Brauer

Automobil-Club Münster e.V. im ADAC

Organisationsleiter PSD-ADAC Kiepenkerl Klassik

Fon 0049 251 7180073

Fax 0049 251 712194

Mobil 0049 173 7070887

Mail psd-adac-kiepenkerl-klassik@arcor.de

Internet www.ac-muenster.de

Ulrike Frisch

Automobil-Club Münster e.V im ADAC

Pressereferentin

Fon 0049 251 232724

Fax 0049 251 232724

Mobil 01725339146

Mail ac-muenster-presse@t-online.de

Internet www.ac-muenster.de

